

Carta de Farnsworth Elementary Noviembre 2021

Feliz noviembre a toda nuestra comunidad de Farnsworth. Aquí en Farnsworth, estamos muy agradecidos de tener estudiantes, maestros y personal tan maravillosos. Realmente creemos que tenemos una de las mejores, si no la mejor escuela, de todo el Distrito Escolar de Granite. Mientras nos embarcamos en esta temporada de agradecimiento, esperamos que todos ustedes se tomen un tiempo para reflexionar sobre las personas y las cosas por las que están agradecidos. ¡Que tengan un gran noviembre!

Término del Primer Trimestre / calificaciones

Padres y tutores, esto es solo un recordatorio de que el primer trimestre del año escolar terminó el 20 de octubre. Las calificaciones se enviaron a casa el jueves 28 de octubre con su estudiante. También puede ver las calificaciones de su hijo visitando el portal en línea de Granite en https://portal.graniteschools.org/LoginPolicy.jsp. Si no tiene una cuenta en el portal, puede crear una haciendo clic en la pestaña "padres" en la parte inferior de la página.

Voluntarios

Si desea ser voluntario aquí en Farnsworth, o conoce a alguien que le gustaría serlo, comuníquese con nuestra directora, la Sra. Kane, en akane@graniteschools.org.

Feria del Libro

Nuestra Feria del Libro para el otoño se llevará a cabo del lunes 1 de noviembre al viernes 5 de noviembre. El horario de la tienda será de 4 a 6 p. M. De lunes a jueves y de 2 a 4 p. M. Los viernes. ¡Esperamos verlos a todos allí!

Conozcamos a...: Sra. Campos (Maestra de tercer grado)

1. ¿Qué es lo que más te gusta de Farnsworth Elementary?

¡Lo que más me gusta de Farnsworth es lo acogedores y divertidos que son el personal y los estudiantes!

2. ¿Qué te encanta hacer cuando no estás trabajando en la escuela?

Cuando no estoy en el trabajo, me encanta hornear, viajar e ir a Disneyland.

3. Si pudieras conocer a alguien de hoy o del pasado, ¿quién sería?

Me gustaría conocer a Walt Disney.

4. ¿Cuál es tu comida favorita?

Mi comida favorita es la comida mexicana, ¡todas y cada una de ellas!

5. ¿Por qué te encanta ayudar a los estudiantes de Farnsworth?

Me encanta ayudar a los estudiantes a los estudiantes de Farnsworth porque creo que todos tienen la oportunidad de aprender de la mejor manera para ellos.

Área para recoger y dejar a los estudiantes

Padres / tutores, apreciamos **GRANDEMENTE** los esfuerzos que hicieron para asegurarse de que su estudiante llegue a la escuela a tiempo y sea recogido de manera oportuna. Tenga en cuenta que el estacionamiento de la facultad / área de recogida de autobuses es solo para autobuses y transporte de guarderías, no es para recoger a estudiantes individuales. Por favor ayude a mantener nuestro estacionamiento seguro usando el paso de peatones frente a nuestra escuela y no estacionándose en doble fila para recoger a su hijo. Estas acciones dificultan la seguridad de todos (estudiantes y adultos). Nuestros maravillosos estudiantes y profesores de la patrulla de seguridad trabajan duro todos los días para mantener la seguridad del estacionamiento. Por favor sea respetuoso con ellos y cumpla con todas las reglas del estacionamiento. Gracias por su comprensión y cooperación .

Seguridad escolar

La Primaria Farnsworth, así como el Distrito Escolar Granite, ANIMAN ALTAMENTE a los estudiantes y al personal a usar máscaras, al tiempo que reconocen que las máscaras son una elección personal. La única excepción a esa regla son los autobuses escolares y el transporte público. La ley federal exige que cualquier estudiante que viaje en un autobús escolar use una máscara. Los estudiantes que viajen en autobús pueden quitarse la máscara cuando lleguen a la escuela si así lo desean. Si desea enviar a su estudiante a la escuela con una máscara y se perdió u olvidó, comuníquese con el maestro de su estudiante o con la oficina principal y con gusto les proporcionaremos una (tenemos suficiente). No se tolerará a un estudiante que sea intimidado por usar una máscara o no usar una máscara. Los Tigres de Farnsworth son un T.E.A.M y respetamos los derechos de las opiniones de todos los estudiantes sobre este asunto. También alentamos a cualquier persona que sea elegible a recibir una vacuna COVID-19 para ayudar a detener la propagación de este terrible virus.

Debido a la legislación que fue aprobada por nuestra legislatura estatal, las escuelas individuales y los distritos escolares no pueden implementar mandatos de máscaras en este momento. Si esa legislación cambia, se lo haremos saber lo antes posible. Tenga en cuenta que estamos siguiendo las pautas del Departamento de Salud del Condado y del Distrito de Granite cuando se trata de mantener seguros a nuestros estudiantes en la escuela. Farnsworth continuará con nuestros protocolos diarios de saneamiento y ventilación para asegurar que nuestra escuela esté lo más limpia posible para nuestros estudiantes y personal.

Si tiene alguna pregunta sobre los protocolos o las pautas de COVID-19, no dude en comunicarse con la escuela. Estaremos encantados de responder cualquier pregunta que pueda tener. También puede ver las recomendaciones para escuelas K-12 del estado de Utah sobre COVID-19 siguiendo este enlace: https://coronavirus.utah.gov/educationSchool Safety

Horario

Como recordatorio, este año, la escuela estará en sesión 5 días a la semana con un día corto los viernes. El horario de la campana es el siguiente:

Lunes jueves

9:00 - Empieza la escuela

9:05 - Timbre de tardanza

12:00 AM -Salida de Kinder

12:45 - PM Kinder comienza

3:45 - La escuela termina

viernes

9:00 - Inicio de clases

9:05 - Campana de tardanza

11:00 - AM Salida de Kinder

11:40 - PM comienza Kinder

1:40 - La escuela termina

Despensa de alimentos de la comunidad de Farnsworth

Si tiene inseguridad alimentaria, ¡estaremos encantados de ayudarle! A través de la Granite Education Foundation, tenemos la capacidad de pedir comida para ayudar a las familias necesitadas. Puede llamar a la escuela, comunicarse con el maestro de su hijo o enviar un correo electrónico a las siguientes personas:

Ann Kane (directora) - akane@graniteschools.org

Andrew Morgan (subdirector) - amorgan1@graniteschools.org

Kathleen O'Donnell (trabajadora social) - kkodonnell@graniteschools.org

Inma Burggraaf (Coordinadora del Centro Comunitario) - iburggraaf@graniteschools.org (Español)

Nos complace satisfacer sus necesidades alimentarias.

Próximamente

1 al 5 de noviembre - Feria del Libro

1 de noviembre - ¡Día del sombrero! (Recompensa de la escuela por superar nuestro objetivo de recaudación de fondos)

Viernes 5 de noviembre - Día Corto

Viernes 12 de noviembre - Día Corto

Viernes 19 de noviembre - Día Corto

24 al 26 de noviembre - NO HAY CLASES (vacaciones de Acción de Gracias)

Lunes 29 de noviembre - NO HAY CLASES para estudiantes (jornada laboral por contrato de maestros)

